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В статье рассматривается передача государственных услуг (аутсорсинг) с точки зрения целесообразности. 
Делается вывод о том, что в некоторых случаях передача государственных функций частным лицам негативно 
влияет на процесс и результат реализации услуг, что в конечном счете сказывается на качестве услуг, авторитете 
государства. Приводятся отдельные примеры из зарубежного опыта, мнения ведущих зарубежных ученых.
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The article deals with the transfer of public services (outsourcing) in terms of expediency. It is concluded that in 
some cases the transfer of public functions to private individuals adversely affects the process and the result of the 
implementation of services, which ultimately affects the quality of services, the authority of the state. Some examples 
from foreign experience and opinions of leading foreign scientists are given.
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